



地域に誇れる自慢の子供たち

校長 比志島 寿

本年最後の月「師走」を迎え、南国鹿児島も冬の訪れを肌で感じる季節となりました。今学期も残りわずかです。

さて、先月行われた学習発表会。私は、牛根小学校の学習発表会が大好きです。発表会当日に新鮮さや感動をいっぱい味わうために、できるだけ練習風景は見ないようにしています。観に来てくださった保護者や地域の方々に、自分たちの表現力を最大限に出し切ろうとする子供たちの姿がとても印象的です。演じる者と観る者が一体となって生まれる感動の数々。相手意識をしっかりとせた発表や、ふるさと牛根のこともユーモアも忘れていない先生方の指導も素晴らしいと思っています。

「今日もたくさんの元気をもらいました。」と、地域の方々から温かいお言葉までいただきました。地域に誇れる自慢の牛根小の子供たち。極小規模校だからこそ充実できる教育活動の様々な場面を、今後も見守っていただければありがたいです。



感動がいっぱい！学習発表会



11月9日(土)に牛根小学校学習発表会を行いました。各学年の発表をはじめ、西宝寺保育園児や婦人会の「おかめ会」、特別ゲストの出演など、オリジナルあふれる発表会となりました。保護者・地域の皆様方の御鑑賞に感謝いたします。お忙しい中、ご参観ありがとうございました。

【子どもの感想】 2年 上津 蒼輝

ぼくがよかったところは二つあります。一つ目はたいこです。みんな大きな声で「さんどこどっこい」を言えたことです。二つ目はおわってもきちんと「ありがとうございました」やかたづけをさいごまでいっしょうけんめいしていたのがーばんよかったです。

10月18日(金)に牛根3校秋の社会科見学を行いました。鹿屋市のカピックセンターと民族資料館の見学でした。

民族資料館では、アジアの民族衣装を着て、異国の文化にふれ合うことができました。

松ヶ崎・境小学校の友だちと一緒に弁当を食べたり、思い切り遊んだりするなど、楽しい合同社会科見学となりました。



ありがとうございました！

地域が育む「かごしまの教育」県民週間

11月1日(金)から7日(木)の「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」では、多くの地域の皆様にご来校いただきました。保護者・地域の皆様方、保育園児の御参加をいただき、昔遊び活動や合同給食会など、子どもたちと十分ふれ合っていました。満足したにこにこ笑顔の子どもたちが印象に残りました。

【子どもからのメッセージ】

3年 天野 恵光

今日は牛根小学校に来てくださり、ありがとうございました。いつも分からないことがあったら、すぐに教えてくださいありがとうございます。また、ぜひ来てください。

【多くの方の御来校ありがとうございました】



12月の行事予定

4日(水) 授業参観・PTA全体会・学級PTA

5日(木) びわの霜よけ袋かけ(延期)

11日(水) 親子プリのさばき方教室

12日(木) 門松づくり

14日(土) 土曜授業日・人権集会

24日(火) 終業式・大掃除

27日(金) 仕事納め

31日(火) 大みそか

◆12/1～12/10 人権週間



1月の行事予定(前半)

1日(水) 元日

8日(水) 始業式・大掃除・集団下校

12日(日) PTA空き瓶回収・PTA理事会

13日(月) 祝：成人の日

15日(水)・16日(木) 鹿児島学力定着度調査(5年)

お世話になりました



須賀 麻美先生

【須賀 麻美先生より】



運動会や学習発表会など、たくさんの行事を子どもたちと一緒に楽しみ、幸せな日々でした。ありがとうございました。これからも牛根の子どもたち、先生方、そして地域の方々笑顔あふれる日々を送られることを祈っています。

村社美保教諭に代わり、低学年の担任をされていた須賀麻美講師が11月20日までの勤務となりました。お世話になりました。ありがとうございました。

